



Fue detenido sujeto que pretendía atacar contra el expresidente

# Frustran intento de ataque a Donald Trump: "Estoy a salvo y bien. Nada me frenará"

CIRO COLOMBARA

“Hubo disparos en las cercanías, pero antes de que los rumores comiencen a salirse de control, quería que escucharan esto primero: ¡Estoy a salvo y bien! Nada me frenará. ¿Nunca me rendiré! Siempre los querré por apoyarme”. Ese mensaje mandó Donald Trump por correo electrónico a su grupo de recaudación de fondos unas horas después de que se diera a conocer la noticia de un tiroteo que se produjo alrededor de las 13:30 horas del domingo (una hora más en Chile) en uno de los clubes de golf de su propiedad: el Trump International Golf Club de West Palm Beach, en el Estado de Florida.

El exmandatario se encontraba en dicho lugar al momento de los disparos y, de acuerdo con la información entregada por la policía local, en ningún momento estuvo en peligro.

En una conferencia de prensa realizada pasadas las 7 de la tarde en Chile, el sheriff de Palm Beach, Ric Bradshaw entregó los primeros antecedentes.

El oficial explicó que Donald Trump se encontraba jugando golf junto a otras personas y que un agente “de avanzada” del Servicio Secreto, que iba un hoyo adelante vigilando que todo estuviera en orden, vio el cañón de un arma que sobresalía de unos arbustos. De inmediato, el agente hizo unos disparos, luego de lo cual el sospechoso corrió hacia un vehículo de color negro, huyendo velozmente del lugar. Gracias a un testigo que tomó unas fotografías de la patente, se pudo dar con su paradero.

Según CNN en Español, la Oficina del Sheriff del Condado de Martin (en Florida) detuvo a una persona que se trasladaba en ese vehículo por la carretera Interestatal 95, manteniéndolo bajo custodia. William D. Snyder, jefe policial de ese condado, explicó que sus ayudantes habían detenido al conductor de un automóvil buscado por la policía de Palm Beach en relación con los disparos.

El sheriff Bradshaw entregó también otros antecedentes en la conferencia de prensa, detallando que cerca de los arbustos donde vieron a esta persona se encontró “un rifle



Confirmaron nuevo intento de ataque a Trump.

**Sospechoso estaba escondido en unos arbustos, a menos de 300 metros de donde el candidato republicano jugaba golf. Tenía un rifle AK-47 con mira telescópica.**

estilo AK-47” con mira telescópica, una cámara GoPro y dos mochilas.

Frente a esta situación, la Casa Blanca emitió un comunicado que dice “El Presidente y la Vicepresidenta han sido informados sobre el incidente de seguridad en el Trump International Golf Club, donde el expresidente Trump estaba jugando al golf. Se sienten aliviados al saber que está a salvo”.

Por su parte, la Vicepresidenta de EE.UU. y actual candidata del Partido Demócrata, Kamala Harris, publicó un mensaje en la red social X. “He sido informada sobre reportes de disparos cerca del expresidente Trump y su propiedad en Florida, y

me alegro de que esté a salvo. La violencia no tiene lugar en Estados Unidos”.

La Agencia Federal de Investigación de EE.UU. (FBI), a través de un comunicado expresó que “El FBI ha respondido a los hechos sucedidos en West Palm Beach Florida y está investigando lo que parece ser un intento de asesinato del expresidente Trump”.

Hace un par de meses, específicamente el 13 de julio, el candidato presidencial del Partido Republicano resultó herido por una bala que rozó una de sus orejas, mientras encabezaba un acto de campaña en Pensilvania.

Redolfo Lehmann escapó de una cárcel portuguesa con cables y cuerdas